



Maskenspende: Gemeinschaftsaktion für Vechtas Schulen

Vechta (cf). Mehr als 4000 Schutzmasken haben die Bürgerstiftung Vechta, die Initiative „Wir helfen Vechta“ und der Coronahilfsfond der katholischen Kirche im Oldenburger Land jetzt laut Mitteilung den örtlichen Schulen gestiftet. „Mit unserer Aktion möchten wir dazu beitragen, die erreichten Erfolge zu sichern“, so Bürgerstiftungsvorstand Dr. Jutta Meerpohl. „Gleichzeitig möchten wir auch ein Zeichen gegen den aufkommenden Leichtsinn setzen. Es kommt weiter auf uns alle an“, unterstreicht Meerpohl weiter. Auch wenn die Schulen jetzt wieder langsam starten, seien doch viele junge Menschen zu kurz gekommen und Familien in Not geraten. Diesen will die Bürgerstiftung Vechta konkret helfen.

■ **Info:** Spenden sind möglich auf das Corona-Sonderkonto der Bürgerstiftung bei der Volksbank Vechta IBAN: DE47 2806 4179 0100 3003 03.